

Was ist der Unterschied zwischen dem Archivieren und dem Wegwerfen eines Artikels?

Geschrieben von: OriAdmin

Mittwoch, den 11. Oktober 2006 um 12:19 Uhr - Aktualisiert Donnerstag, den 03. Mai 2007 um 10:40 Uhr

Wenn Sie ein Artikel archivieren, wird der Inhalt in einen Zusatz versetzt, welches ihn von der Website entfernt als veröffentlichter Inhalt. Das Artikel steht aber immer noch zur Verfügung innerhalb dem Administratorbereich und kann für Archivierungszwecke, erneuert.

Weggeworfene Artikel, hingegen, sind nur ein Schritt entfernt vom Löschen, aber sind immer noch verfügbar, bis Sie den Trashmanager endgültig leeren. Sie sollten Inhalte archivieren wenn Sie ein Artikel als wichtig aber nicht aktuell erachten. Wegwerfen sollte benutzt werden wenn Sie Inhalt von der Website löschen wollen und von zukünftigen Suchresultate.